Lleva Maussan 'seres no humanos' a San Lázaro; fueron hallados en Nazca, Perú

LA CÁMARA DE DIPUTADOS se convirtió ayer en el escenario donde fueron presentados dos cuerpos "de seres no humanos" de unos mil años de antigüedad, hallados cerca de las Lineas de Nazca, en Perú. El investigador del fenómeno OVNI, Jaime Maussan, expuso el hallazgo durante la primera audiencia pública para la Regulación de Fenómenos Aéreos Anómalos no Identificados, impulsada por el legislador de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, la primera que se realiza en México. También estuvieron presentes Ryan Graves, expiloto de la Armada que testificó en la audiencia del Capitolio; Robert Salas, teniente retirado de la Fuerza Aérea de EU, y otros expertos de Japón y Francia, entre otros. -Victor Chávez

